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在特会、新宿で「反パチンコ」街宣活動 2011/06/26 08:00 

  自殺者多数のパチンコ産業を許すな！ 
  

  開店前のパチンコホールと行列 

  のパチンカーに直接抗議の訴え！ 

  
 在日特権を許さない市民の会（東京支部）は25日、朝9時から「反パチンコ街宣」を新宿駅東南口で実施、あわせてパチンコ店

の10時開店を待つパチンカーへの呼びかけを行った。同会はこれまでにも日遊協（パチンコ団体）への加盟ホール全店閉鎖の

申し入れ、即時廃止デモの実施（各地の支部も）などを行って来たが、店の前での抗議や開店を待つ客への直接の呼びかけを

行ったのはこれがはじめて。  
  

 
 パチンコホールの前でシュプレヒコールで気勢をあげる参加者 

   
 在特会の桜井誠会長は、ギャンブル依存症で年間三千人近い人が自殺、その多くがパチンコだとして、その深刻さを訴えた。

また、「計画停電が予定されているのにパチンコは朝から晩まで大量の電力を消費している。しかも賭博法違反の犯罪産業を警

察とヤクザがつるんでいる。そして年間700億という莫大なパチンコマネーが北朝鮮に流出、核ミサイルの開発資金になってい

る。こんな産業を許してはいけない、皆さん、知り合いにパチンコをしている人がいたら直ちに止めるよう話して下さい」などとマイ

クで訴えていた。 
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 女性従業員が「手を挙げた」と一時騒然とした雰囲気となった 

  
 約30分の街頭宣伝活動の後、一行は9時30分ごろから新宿のパチンコ繁華街といわれる地域を巡回、ホール前で抗議のスピ

ーチやシュプレヒコールを行なった。このうち、ある店の前ではホールの女性従業員が「営業妨害だ」などと参加者の一人に暴行

を加えたことから、一時騒然とした雰囲気となったが、結局その女性従業員が謝罪してその場は収まった。 
  
 巡回当初はそれほどホールの前に並ぶ人は見られなかったが、開店10分前ごろから何処からともなく次々とホール前に行列

が伸びる光景が見られた。こうしたパチンカーは、一行の活動に驚いた様子だったが、抗議することも、行列を離れることもなく、

だまって開店を待ち、オープンと同時に続々とホールに入店していた。（ニュース調、ここまで） 
  

 
 巡回から帰る十時直前にはご覧のような行列が出来ていました 

  
 参加された皆様、早くからお疲れさまでした。この街宣には公安発表で35人が参加、巡回をはじめると見物も含めて50人以上

にふくれあがり、マイクの音声を聞いて「何事？」と遠くからも現場を伺う人が数多くいました。一方で、警備を担当する公安の方

も、普段は見られない人たちも含めていつになく多く、職務とはいえご苦労様でした。 
  

2在特会、新宿で「反パチンコ」街宣活動：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2335598/



 
 新宿駅東南口での街宣風景を後ろから撮影 

  
 石原東京都知事の「自販機とパチンコは異常だよ」発言以来、行動する保守はこの在特会に限らず、活発な活動を続けてきま

した。特に「パチンコは節電に協力しろ！緊急呼び掛け委員会」の度重なる署名活動は注目され、5月30日までに5.593名の署

名をあつめ、去る6月2日には請願として衆議院議員会館で提出したといいます。 
  

  
北朝鮮の資金源になっていることを伝えるチラシ 

3在特会、新宿で「反パチンコ」街宣活動：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2335598/



  
 また荒川区議会議員の小坂英二氏が中心になって立ち上げた「パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会」も5月

25日に豊島公会堂で盛大に開催され、既に五つの支部も発足しています。このように、パチンコ産業としがらみのない保守層の

動きは活発ですが、承知のとおり、警察、政治家、マスコミがこの産業とずぶずぶの関係にあるため、一般のメディアではほとん

ど報道されていないのが実情です。 
  
 結局は桜井氏の言うとおり、一般の我々が立ち上がって阻止運動を展開する以外にないわけです。正直言って、開店前に並ぶ

行列は、ほとんどが年齢も若い男性ばかりで、こういう訴えにも反応しない無気力な表情を見ていると、複雑な心境になりまし

た。なお当日、参加された一人が配布していたチラシをスキャンして掲載しました。とりあえずのご報告でした。 
  

パチンコは違法賭博だ！ 

 
在特会・桜井誠 反パチンコ新宿街宣  

  
---------------------------------------------------------- 

民主党に政府を任せていいのか？ 

 

日本の未来を考えるシンポジウム 

  
 日時・内容 平成23年6月30日（木）14時00分 開場 
 14時30分 「東日本大震災被災地報告」（～17時00分） 
 18時00分 「日本の未来を考えるシンポジウム」（～21時00分） 
 【登壇予定】※6月24日現在 
 安倍晋三、田母神俊雄、山田宏、中山成彬、西村眞悟、赤池誠章、土屋正忠、梅原克彦、土屋たかゆき、すぎやまこういち、加

瀬英明、藤井聡、三橋貴明、山村明義、西村幸祐、三輪和雄、松浦芳子、永山英樹、葛城奈海、saya、古谷経衡、水島総 他 
--------------------------------------------------------------- 
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 ぜひご覧ください 

浪江町の牛のレポートです 

 
http://ameblo.jp/uchino-toramaru/entry-10932997684.html 

----------------------------------------------------------------- 

これ「詐欺！」ではないのか？ 
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夕刊フジ6月25日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
coffeeさんの「正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現」 
ブログがこのテーマでエントリーを上げています。ぜひご覧ください。 

 http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4290.html 
------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 
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タグ： 在特会  反パチンコ街宣  ギャンブル依存症  多数の自殺者  パチンコホール  パチンカー  賭博法違反  警察  ヤクザ

  政治家  マスコミ  パチンコは節電に協力しろ！緊急呼び掛け委員会  パチンコの違法化・大幅課   

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/26 08:05Commented by 花うさぎ さん 

・コラム 古典・個展 

 
（前略）決断、責任、進退－これが、リーダーの宿命である。 

 
しかし、３・１１以後、菅首相はいったい何を決断したと言うのであろうか。復興構想会議と

やらの提言を待ってからと言うのか。２５日に出された右会議の提言内容は平凡で抽象

的な計画に終わったようである。それはそうであろう。あの会議のメンバーの大半は凡庸

な者であるから。 

 
 首相は、今決断すべき問題が何か分かっているのであろうか。 

 
 それは、もちろん福島第１原発問題である。政府・東京電力は廃炉の方針のようである

が、それなら廃炉と並行して原発による被害の収拾について、それをどのようにするのか

という明確な諸方針の決断が必要ではないのか。 

 
 例えば、廃炉の周囲を堅牢（けんろう）な擁壁で囲み内壁として、さらに福島原発から例

えば２０キロメートルの円周に外壁を作る。この内壁と外壁との間の土地を瓦礫（がれき）

の捨て場所とする。人は住めない。住んでいた人には、国が移住の生活等の責任を負

う。といった決断がないという過ちを犯している。 

 
 札幌からの帰路に思った。青函（海底）トンネル最深部は、海面下２８０メートル。日本は

非常に高い技術力を持っている。われわれはそれらを再生に生かせるかどうかだ。『論

語』衛霊公（えいのれいこう）篇に曰（いわ）く「過（あやま）ちて改（あらた）めず。是（これ）

を過ちと謂（い）う」と。（かじ のぶゆき） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110626/plc11062603320002-n1.
htm 
 
・いいこといいますね～(^^)。  

 

2011/06/26 08:13Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
抗議活動へのご参加、お疲れ様です。 
さて、「月刊WiLL 2011年8月号」は「原発を問う！」という特集なのですが、藤井 聡氏

による「東北人よ、怒れ！ 東日本復活５カ年計画」という記事が掲載されています。私は

まだ呼んでいませんが、興味深い内容のようです。  

 

2011/06/26 09:12Commented by yohkan さん 

 
長い間、野放しにされていたパチンコに対し、批判の声が大きくなったのは素晴らしいこと

ですね。花うさぎさんはじめ、運動に参加されている皆さんに敬意を表します。 

 
沢山のパチンカーがいるのは残念ですが、彼らに対して止めろと云っても、放っておいて

くれと云われそうですね。むしろ、この玉入れ遊戯を「ギャンブル」にしている違法な換金

制度を槍玉にあげるべきでは。ギャンブル性がなくても、パチンコがしたい愛好家がいる

なら、させてあげたら如何でしょうか。 

 
民主党議員の義援金詐欺、仰天しました。酷過ぎてお話になりませんね。  

 

2011/06/26 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>藤井 聡氏による「東北人よ、怒れ！ 東日本復活５カ年計画」という記事が掲載されて
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います。 

 
おお～、情報ありがとうございます。 

 
早速、本屋に行きます。  

2011/06/26 09:49

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 

>違法な換金制度を槍玉にあげるべきでは。 
 
はい。これが実現すると終わります。 

 
>民主党議員の義援金詐欺、仰天しました。酷過ぎてお話になりませんね。 
 
議員辞職、逮捕、起訴がふつうでしょう(^^；。 
 
そうそう、この街宣にyohkanさんの「石原都知事が蓮舫をノックアウトしているイラスト」

を使用したプラカードを作った人がいました。 

 
撮影したのですが、光が反射してうまく撮れなかったので掲載しませんでしたが、本当に

広く使われていますよ。 

 

2011/06/26 10:27

Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
昨日はお疲れ様です。 

 
昨日は 頑張れ日本の渋谷集会をみていました。 
もう一つ 盛り上がっていなかったような？ 

 
 
もうすぐダブルスコアです。 
これでも、民主に大甘な数字ですね。 

 
 
問4】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
今回 
民主党 15.0％（↓） みんなの党 6.6％（↓） 
自民党 27.8％（↑） 
 
前回 
民主党 20.0％（↓） みんなの党 7.2％（↓） 
自民党 26.4％（↑） 
 
新党日本 0.4％（↑）  
【問5】あなたは菅内閣を支持しますか。 
あなたは菅内閣を支持しますか。 
今回 
支持する 24.0％ 
支持しない 
前回 
支持する 29.8％ 
支持しない 67.0％ 

 

2011/06/26 10:28Commented by しばりょう さん 

追信 報道2001の世論調査です。  

 

2011/06/26 10:34Commented by しばりょう さん 

追信2 
 
【問1】菅首相の退陣時期をめぐる混乱で与野党の対立は深まっています。この責任はど

こにあると思いますか。 
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菅首相 37.2％ 
民主党執行部 26.6％ 
執行部以外の民主党 9.2％ 
自民党 14.0％ 
その他の政党 4.4％ 
（その他・わからない）  

2011/06/26 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
情報感謝です。 

 
＞あなたは菅内閣を支持しますか。 
＞今回 
＞支持する 24.0％ 
 
まだ15％以上の下駄を履かせている印象ですね。 
 
トックの昔にひと桁になっているはずですが、反日マスコミの必死の擁護が効いているの

でしょう(^^；。 
 

 

2011/06/26 10:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 
 
＞昨日は 頑張れ日本の渋谷集会をみていました。 
＞もう一つ 盛り上がっていなかったような？ 

 
実はこれが終わってから行こうかな、と思っていたのですが、自宅に戻ったら疲れてキャ

ンセルしました(^^；。 

 

2011/06/26 11:23Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん 
> 
>＞昨日は 頑張れ日本の渋谷集会をみていました。 
>＞もう一つ 盛り上がっていなかったような？ 
> 
>実はこれが終わってから行こうかな、と思っていたのですが、自宅に戻ったら疲れてキ

ャンセルしました(^^；。 
> 
昨日も暑かったですから、無理せんといてくださいね。 

 
頑張れ日本も、創生日本と連携して、西田議員 安倍 稲田 

 
それに 進次郎など、街宣に引っ張り出せば、あふれ返る人になるとおもいますが、いら

んお世話でしょうね。  

 

2011/06/26 11:50Commented by deliciousicecoffee さん 

昨日は参加しようと思っていたのですが、ブログ作成に手間取った他、所要があって参加

できず、残念でした。 
しかし、花うさぎさんの報告で活動の様子が良く分かりました。 
ありがとうございます。 

 
＞開店前のパチンコホールと行列のパチンカーに直接抗議の訴え！ 

 
「パチンカー」ではなく、出来れば「パチンカス」あるいは「朝鮮玉入れ師」にして頂きたい

です。  

 

2011/06/26 12:04Commented by すずめめだか さん 

パチンコでは子どもを車に放置し死亡させているのですから、国としては韓国のように廃

止すべきです。 
左派の方々がいつも手本にする韓国をこれにも口を閉ざしてますね。 
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子どもたちの未来を考える集団ならば本気で取り組む社会問題です。 

 
ベトナムに原発発注を我が手柄と笑顔だった管さんと反原発が昔からの熱き思いと語る

姿は、信用度ゼロの証です。この変節管！ 

2011/06/26 12:04Commented by deliciousicecoffee さん 

＞coffeeさんの「正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現」ブログがこのテーマ

でエントリーを上げています。ぜひご覧ください。 

 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4290.html 
 
あ！ 
ご紹介ありがとうございます！ 

 
m(._.)m 
 
ぺこ<(＿ ＿)>  

 

2011/06/26 12:28Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。 
yohkanさんの今日の作品も冴えてますね。 
それから、gabachoさんも報告ありがとうございます。 
 
さて、パチンコ関連ですが、我が地元九州では輪番休業だそうです。 

http://www.47news.jp/CN/201106/CN2011062201000259.html 
九州、パチンコ店が輪番休業へ 平日２日１５％節電 
 九州地区遊技業組合連合会（九遊連）は２２日までに、夏の節電対策として、九州７県

のパチンコ店約１３００店で７～９月の間、各店ごとに月２日の休日を振り分け、平日に交

代で休業することを決めた。空調温度の２度アップや照明の間引きと合わせ、例年比１

５％以上の電力削減を目指す。 

 
 九州では玄海原発（佐賀県玄海町）と川内原発（鹿児島県薩摩川内市）で計３基が定期

検査のため停止し、夏場の電力不足が懸念されている。九州電力は、広く節電を要請す

るかを月末までに判断することにしているが、九遊連は、正式な要請を待たずに自主的

な取り組みをすることにした。 
（引用終わり） 
もう一斉休業、一斉閉店でもいいような^^; 
それと九州新幹線のCMが評価されたこと、これは嬉しいですね。 
開業があの震災の翌日で、セレモニー抜きで運行が開始されたため、先日開業百日記念

で式典が行われたようです。 
一方で大島九州男議員、参院ですが地盤が麻生氏の近くですね。やれやれ。 

 
昨日の返信の、総理絡みの記事を止めるべきとの件、同意です。 
あの人物のことです。何か報道されると、それだけ注目されていると勘違いしているので

は？  

 

2011/06/26 13:02Commented by deliciousicecoffee さん 

拙ブログにコメントありがとうございます。 

 
＞いつも更新ご苦労様です。よかったら夕刊フジのスキャン画像を使ってください。  

 
私のPCの「ピクチャー」に画像を取りこんでも、FC2ブログにファイルをアップロードできな

いようです。 

 

2011/06/26 13:02Commented by kazuyui さん 

こんにちは。 
この夏までにパチンコ運営をどこまで追い詰めることができるかが最大のポイントになり

そうですね。 

 
うちのとらまる拝見しました。 
可哀想とか陳腐な台詞ではなく、我々人間は生きるとは、食べるという行為抜きに成立し
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ない事実を改めて考える必要があるようです。 
いただきます、ごちそうさま、もったいない…この精神を取り戻すことが日本再生には不可

欠であると思う次第です。 
現政府に仮にこの精神があったなら、このような対応は絶対に出来ないはずですから。 
我が国は、いつもの間にかお金で商品としてモノを購入した時点で、モノは自分の所有物

となり所有物をどう扱うかは自分の権利という云わば舶来的価値観に毒されているように

覆えてなりません。 
モノ一つの背景に、作る人、飼育する人、運ぶ人など様々な人の思いと仕事があり、この

仕事なしにはお金がいくらあってもモノは購入出来ないわけで、お金への敬意ではなく

其々の人の思いと仕事への敬意払い、思う気持ちをもう一度感じ直さないとならないので

はないでしょうか。 
この思いは、意識的無意識的にも感謝という気持ちを呼び覚まし、この精神が背景にあっ

て農夫から職人が一定の社内的地位をなし、繊細な日本文化を形成し、それに支えられ

た日本の風土そのものがモノつくり大国日本を形成していると考えるべきではないでしょ

うか。 
対して、韓国文化に奥行きが乏しいのは、職人は差別の対象であり、農夫は搾取の対象

であるからにほかなりません。 
そして、現代日本の生活の中で食し生きるとは、殺生を避けて通れないのであるから、自

然の恵みをいただきながらしか人は生きることさえままならないと感じれば、人は少しは

謙虚になれるはずなのですが…。 
現実は、人は其々特別なオンリーワンであると云った思いあがりが蔓延し異臭を放ち続

けているようです。 
長々失礼しました。毎々有益なるエントリーありがとうございます。  

2011/06/26 13:14

Commented by leny さん 

パチンコ業界に強引にプリペイドカードを導入し、一店舗あたり2000万円もの

設備投資をさせ、中小のパチンコ屋を廃業に追い込み、高い設備投資との引

換に「バクチ化＝射幸性を高めること」を容認し、天下り団体を作り、警察共済

でパチンコ関連企業の株式を保有し、偽造プリペイドカードの問題が指摘されていたにも

拘らず、なんら改善せずに導入して、500億円以上もの資金を暴力団≒総連・北朝鮮に

流したのは「警察庁」です。 

 
みなさんの行動力で是非腐りきった「警察庁」をたたき潰して猛省を促してください。期待

しています。 

 
嫌味でなく、真面目な話としてねｗ  

 

2011/06/26 13:38

Commented by leny さん 

あとパチンコの換金性における「違法性の焦点」は、「三店方式」が「適法なの

か？違法なのか？」にかかっています。この解釈に付いてぼくの知っている限

りにおいて、警察庁はコミットメントしていません。問い合わせに対して「放置」

しつづけている筈です。 

 
法廷闘争として、ここの部分で「違法」であるか「適法」であるかの判断を促すべきだと思

います。「違法」と判断されたら換金性が失われる事になり、自然と博打から遊戯に後退

し、産業としては衰退せざるを得なくなります。 

 
以上は、10年前に当時業界4位のパチンコホールの上場公開の予備調査をしたり、わず

かな期間でしたがマルハンの上場準備の社内体制整備で「お使い」をしていたときの知識

ですが、マルハンが未だに上場出来ていない所を見ると変わっていないと思います。 

 
参考になれば幸いです。<(_ _)>  

 

2011/06/26 14:02Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>そうそう、この街宣にyohkanさんの「石原都知事が蓮舫をノックアウトしているイラス

ト」を使用したプラカードを作った人がいました。 

 
うわああ、皆さんに利用して頂けて嬉しいです。民主党をぶっ飛ばす材料になるのなら、

毎日イラスト制作に頑張っちゃいます。  

 

2011/06/26 14:27Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
>それに 進次郎など、街宣に引っ張り出せば、あふれ返る人になるとおもい

ますが、いらんお世話でしょうね。 

 
土日に国会議員を引っ張るのは本当に難しいようですよ。 

 

2011/06/26 14:28

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 

>「パチンカー」ではなく、出来れば「パチンカス」あるいは「朝鮮玉入れ師」にして頂きたい

です。 

 
がははははは。 

 
今回は桜井会長がそう言ってましたので(^^；。 

 

2011/06/26 14:31Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>パチンコでは子どもを車に放置し死亡させているのですから、国としては韓国のように

廃止すべきです。 

 
もちろんですよ。世論を動かすにしてもメディアがだんまりですから、本当に始末に悪いで

す。 

 
>左派の方々がいつも手本にする韓国をこれにも口を閉ざしてますね。 
 
一蓮托生ですから。 

 
>ベトナムに原発発注を我が手柄と笑顔だった管さんと反原発が昔からの熱き思いと語

る姿は、信用度ゼロの証です。この変節管！ 

 
延命のためなら、何言われても平気、というところではないでしょうか。  

 

2011/06/26 14:31Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>ご紹介ありがとうございます！ 
 
どういたしまして(^^)。  

 

2011/06/26 14:35Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>さて、パチンコ関連ですが、我が地元九州では輪番休業だそうです。 
 
このニュース拝見しました。 

 
>もう一斉休業、一斉閉店でもいいような^^; 
 
それでよいですよね。 

 
>先日開業百日記念で式典が行われたようです。 
 
それはよかった。このＣＭは本当にこちらまで嬉しくなるような感激のＣＭだと思います。 

 
>一方で大島九州男議員、参院ですが地盤が麻生氏の近くですね。やれやれ。 
 
これ、ちょっと酷くないですか？いくらなんでも。 

 
>何か報道されると、それだけ注目されていると勘違いしているのでは？ 
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そうなんですよ。オレの一挙手一投足が注目されていると、変に思い上がってしまうので

す、「オレって偉いんだ」とか(^^；。 

2011/06/26 14:36Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>私のPCの「ピクチャー」に画像を取りこんでも、FC2ブログにファイルをアップロードでき

ないようです。 

 
いまメールでJPEG画像を送りましたのでおためしください。 
 
IZAでは活字をクリアに見せるためPINGを使ってますので。  

 

2011/06/26 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>この夏までにパチンコ運営をどこまで追い詰めることができるかが最大のポイントにな

りそうですね。 

 
はい。一律削減絶対反対、病院は節電無用、パチンコは夜だけにしろ、とか声を上げたい

ですね。 

 
>自然の恵みをいただきながらしか人は生きることさえままならないと感じれば、人は少し

は謙虚になれるはずなのですが…。 

 
それこそ日本精神ですよね。それが忘れられていると思います。 

 

2011/06/26 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To lenyさん こんにちは。 
 
>法廷闘争として、ここの部分で「違法」であるか「適法」であるかの判断を促すべきだと

思います。「違法」と判断されたら換金性が失われる事になり、自然と博打から遊戯に後

退し、産業としては衰退せざるを得なくなります。 

 
 
詳しい情報、ありがとうございます。大変勉強になりました。まだ法廷闘争まで言っていな

かったのですね。 

 
これはありがたい情報でした(--)。  

 

2011/06/26 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>うわああ、皆さんに利用して頂けて嬉しいです。民主党をぶっ飛ばす材料になるのな

ら、毎日イラスト制作に頑張っちゃいます。 

 
本当に感謝してます。テーマがタイムリーなので皆さんがこのイラストを活かしたプラカー

ド造りをしているようです。 

 
訴求力が活字や写真以上ですので(^^)。 
 
 

 

2011/06/26 14:57Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
いま、「反パチンコ新宿街宣」の桜井誠氏のスピーチ動画を貼り付けました。  

 

2011/06/26 15:01Commented by 花うさぎ さん 

yohkan さん  
 
貼り付けた動画の2分40秒くらいからイラストが出てきますよ。  

 

2011/06/26 15:28Commented by deliciousicecoffee さん 
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＞いまメールでJPEG画像を送りましたのでおためしください。 
 
ありがとうございました。 
画像を使用できました。  

 

2011/06/26 15:48Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>それに 進次郎など、街宣に引っ張り出せば、あふれ返る人になるとおもいますが、

いらんお世話でしょうね。 

> 
>土日に国会議員を引っ張るのは本当に難しいようですよ。 
> 
そうなんですね。1搬庶民の、救国運動に、なぜ、政治家がもっと 
後押ししないのか、選挙中だけ、一生懸命ですが、普段の活動の大事だと、思うのです

が。 

 
今日も、進次郎は、仙台へ行ってるようです。 
実際、どんな活動しているのか、ブログに 少し書いてくれるだけです。 
良い仕事しています。 
きっと、政治家として、大きくなっていくでしょう。楽しみです。  

 

2011/06/26 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>画像を使用できました。 
 
よかったです。 

 

2011/06/26 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>良い仕事しています。 
>きっと、政治家として、大きくなっていくでしょう。楽しみです。 
 
はい。オヤジさんを超える政治家になって欲しいです。 

 

2011/06/26 18:06Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
 
>はい。オヤジさんを超える政治家になって欲しいです。 
 
今日 阪神巨人戦の後のテレ朝 ニュースで、被災地から 

 
進次郎が怒りをこめて、「3ヶ月たっても、復興は 全然すすんでいない、 
政府はなにをやっている。」 
こういう声は、是非、全国に流して欲しいです。 

 

2011/06/26 18:38Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
shindo_y 新藤 義孝  
週刊新藤 第224号 日本の領土が危険にさらされている ～尖閣諸島無策と対韓政策の

失敗～ http://bit.ly/kfE9gz アップしました。竹島に韓国がつけた名称はデタラメであ

ることを説明しています。#JNSC #jimin #takeshima #kawaguchi  

 

2011/06/26 18:42Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
先日、私は民主党参議院議員・財務副大臣のブログを見て、震災直後の 
混乱期なら解るが6月になって「再建がなかなか進まない。 
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その理由がやっとわかった。現地から必要な予算が上がってこないから 
である。」などとあたかも地方に責任があるかの記載に怒り、また被災地在住のくせにの

んびり温泉につかっているかの様な無責任さが許せずコメントさせて戴きました。 

 
自民党小野寺議員の秘書の方にこの事を伝えると「言っている事とやっている事が違

う。」と大変お怒りでした。そしてまた新な不祥事が。 

 
6/25 民主党の大島九州男（くすお）参院議員（５０）＝比例区の 
義捐金詐欺事件ですか。 

 
義捐金詐欺を行ったの大島九州男（くすお）ですか。 
日本語の「くすねる」の語源はこいつから来ているのでしょうか。 

 
桜井副大臣のブログには「子どもたちの間では、『一定のめどが立ったら』という言葉がは

やっているらしい。母親から宿題はいつまでやるのという問いかけに、今のフレーズで答

えているそうだ。」と菅を批判していたが、これは麻生さんの講演会での発言がニュースソ

ースになっているらしい。 

 
どいつもこいつも教育上よろしくない輩ばかり。 

 
私が言った「民主党は全員が詐欺師・ペテン師である。」事をまた一つ 
自ら証明してくれました。Goog Job!! くすお君。 
 
 
 
 
 
 
 

2011/06/26 19:50

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>進次郎が怒りをこめて、「3ヶ月たっても、復興は 全然すすんでいない、 
>政府はなにをやっている。」 
 
そうそう、戦う姿勢が大事です。 

 
>こういう声は、是非、全国に流して欲しいです。 
 
政権に都合の悪い情報は流さないのですよね～、反日マスゴミが。  

 

2011/06/26 19:54

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>週刊新藤 第224号 日本の領土が危険にさらされている ～尖閣諸島無策と対韓政策

の失敗～ http://bit.ly/kfE9gz アップしました。 
 
情報感謝です。 

 
新藤議員は誠実で頼りになる保守議員の一人ですね。 

 
血統からいって私は信用しています。  

 

2011/06/26 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>日本語の「くすねる」の語源はこいつから来ているのでしょうか。 
 
がはははははは、最高です！ 

 
>どいつもこいつも教育上よろしくない輩ばかり。 
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それにしても、見事にこんなバカばかり揃ったものですね。次の総選挙で、跡形もなく消

去したいものです。  

2011/06/26 20:11Commented by katachi さん 

パチンコのパチンカーですか？ 
彼等は、どのような気持ちでやっているのか？余りに社会に対して無自覚すぎるのでは

なかろうか。 
また国も野放しにしていることも可笑しい。 
国民が北のミサイルの資金源になっていると騒いでいるのに知らん顔であり、パチンコの

金を貰う議員がいることは、自覚に於いてもこいつ等は、パチンカーの無自覚と同じであ

る。 
またパチンカーの無自覚が、無自覚ゆえに操作されやすい人間になり依存症へと 
コントロールの利かない人間になってしまうのではなかろうか？ 
とっても怖い事であり、人格破壊に関しては、薬物依存と何ら変らない。  

 

2011/06/26 21:24Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
いつも返信ありがとうございます。 

 
>これ、ちょっと酷くないですか？いくらなんでも。 
 
自民党の議員が同じことしたら…いや、自民党の議員はここまでひどくはないから、例え

ば、記載漏れか何かで似たような状況になったとしたら、これでもかと叩くでしょうね。 
西田氏も自民党のCafe Staで発言されていましたが、民主党の議員は、若い議員であ

っても清潔感がありませんね。第一印象のみならず、やってることも実に薄汚いですね。 

 
>そうなんですよ。オレの一挙手一投足が注目されていると、変に思い上がってしまうの

です、「オレって偉いんだ」とか(^^；。 
 
叱られると逆に調子づく子どもと同じですね＞＜ 
ところで、ご覧になっていると思いますが、復興構想会議の提案だそうです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110626/plc11062603290001-n1.
htm 
復興構想会議提言 増税ありきは筋が違う 
（中略） 
政府の東日本大震災復興構想会議（議長・五百旗頭（いおきべ）真防衛大学校長）がまと

めた提言に対する最大の疑問は、復興計画の中身が示されていないのに増税の必要性

ばかり強調していることだ。 

 
 提言は副題を「悲惨のなかの希望」とした。災害の人的・物的被害を減らす「減災」の考

えに基づく地域づくりや産業振興、雇用創出の重要性などが盛り込まれているが、被災

地の切実な要望に応えられる内容なのだろうか。 
（後略） 
何でもNHKの報道によれば、「苦しみをみんなで分かち合うための」増税だそうですが、

言うに事欠いて、何とも無謀な論理展開です。どっちみち政府は「苦しみを分かち合う」つ

もりなどさらさらないでしょう。 
あと「悲惨のなかの希望」まさに「最小不幸社会」と同じ響きです。どうしたら、ここまでネ

ガティヴかつ国民を不安に陥れる発想になれるのか不可解です。 

 
あとまた小沢氏がうごめいているようですね。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110626/plc11062618010007-n1.
htm 
菅総理よりましと言う向きもあるようですが、どちらもどちらだと思います。  

 

2011/06/26 21:30Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>情報感謝です。 
> 
>新藤議員は誠実で頼りになる保守議員の一人ですね。 
> 
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>血統からいって私は信用しています。 
 
進次郎を、の演説を、嬉しそうに 聞いている 新藤氏 いいですね、 

 
応援しています。 

 
進次郎 被災者の声をいっぱい聞いているでしょう。 
国会で、全国に 伝えて欲しいです。 

 
民主党議員が、被災地で 頑張って姿、見たことないですね。 

 
進次郎の思いが、きっと、日本を変えてくれるでしょう。  

2011/06/26 21:40Commented by しばりょう さん 

追伸 
やっと見つけました 被災地で頑張る 進次郎 

 
http://www.youtube.com/watch?v=Pa1l8KktQJw  

 

2011/06/27 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>また国も野放しにしていることも可笑しい。 
 
はい、絶対におかしいですね。 

 
>とっても怖い事であり、人格破壊に関しては、薬物依存と何ら変らない。 
 
それを警察、政治家、マスコミがズブズブというのが今の日本の宿痾でしょうね。 

 

2011/06/27 07:49Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>民主党の議員は、若い議員であっても清潔感がありませんね。第一印象のみならず、

やってることも実に薄汚いですね。 

 
本当ですね～。汚いです。 

 
>復興構想会議提言 増税ありきは筋が違う 
 
分かってないですね。今は逆に景気対策の局面、企業誘致、企業を海外に流出させない

ことが第一なんですが。 

 
>菅総理よりましと言う向きもあるようですが、どちらもどちらだと思います。 
 
どっちも願い下げですよ(^^；。 

 

2011/06/27 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>進次郎を、の演説を、嬉しそうに 聞いている 新藤氏 いいですね、 
 
あ、このシーンは記憶がありますよ。 

 
>進次郎の思いが、きっと、日本を変えてくれるでしょう。 
 
サラブレッド登場！といった印象ですね(^^)。 

 

2011/06/27 07:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>やっと見つけました 被災地で頑張る 進次郎 
 

 

17在特会、新宿で「反パチンコ」街宣活動：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2335598/



拝見しました。いいですね～。 

 
後半の安住が余計ですが(^^；。  
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